

「Together We Rise」

令和7年5月12日発行

新学期が始まって1ヶ月が過ぎ、1年生も中学校の生活に慣れ、楽しく意欲的に過ごしています。今週には2泊3日の自然体験学習もあり、こうした行事を通して仲間との絆を一層深めてほしいと思います。

さて、学校だよりのタイトルにつきまして、5月1日に開催された生徒総会において令和7年度のスローガンが「Together We

Rise」～尊重・笑顔・協力で一人一人の色を輝かせよう！～に決まりましたので、本号より変更いたします。このタイトルには、桜中生がみんなで高みをめざしていくという決意が込められています。一人一人の個性を尊重し、みんなで協力しながら笑顔で成長していくこと

を願うとともに、私たち教職員も子どもたちの成長を全力で支え、学校全体でウェルビーイングの向上をめざしてまいります。



【桜川中学校がめざす～桜中ウェルビーイングの向上～について】

本年度より、幾度となく使っているワードである『ウェルビーイング』について、保護者の皆様と思いを共有させていただきたいと思います。

『ウェルビーイング』とは、個人が生きがいや人生の意義などの将来にわたる持続的な幸福を感じるとともに、個人を取り巻く場や地域、社会が幸せや（心の）豊かさを感じられる状態にあることをいいます。桜川中では、学校生活やボランティア活動を通して生徒の自己肯定感や協働性、地域とのつながりの中で育てる社会への貢献意識等を体験させていくことで、一人一人がかけがえのない個人であり、社会から必要とされている存在であること自覚できる取組を行っています。そして、生徒が幸福感を味わうことができれば、保護者の皆様や私たち教師も同じように幸福感を感じることができます。さらには地域全体にこうした幸福感が広がれば、みんなで幸せを共有することができる

よい循環が生まれます。

桜中ウェルビーイングの向上は、持続可能な社会の創り手を育成するだけでなく、地域コミュニティーの基盤となっていくものです。今月25日（日）には、家庭・地域・学校が三位一体となった桜川中学校リサイクル品回収事業が実施されます。この行事は、まさに桜中ウェルビーイングの向上につながります。

今後も、保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

社会・地域の幸せ



【第4期教育振興基本計画より】

令和7年度 稲敷市立桜川中学校グランドデザイン

